
令和７年第 2回グループホームすこやか運営推進会議

議事録 

 

１，日 時：令和 7年 3月 26日(水)  １4：00～14：40 

      

２，場 所：秀明荘 1階会議室 

 

３，出席者： 

 

   ご利用者代表                  ご利用者様     

 

ご利用者家族代表               ご家族様 

 

倉敷市玉島東地区 民生委員        神元様 

 

倉敷市介護保険課               平田様 

 

グループホーム富田の里           高田様 

     

倉敷市玉島中部高齢者支援センター   内田様 

 

事業所代表者                  松三 事務長 

 

グループホームすこやか           小野 

グループホームすこやか           安原 

 

   

４， 配布資料 

活動報告レジュメ 

自己評価表(事前配布) 

 

５，議事の経過及び内容 

① 事務長挨拶 

② 出席者紹介 

③ 事業活動報告(次回開催のご案内) 

・配布資料にて令和 7年 1月～令和 7年 3月の活動報告を行う 

・入居状況 

・事故発生状況 

・勉強会の実績 

・行事の紹介 

 

 

 



④ 自己評価報告 

・事前配付資料でグループホームの自己評価報告 

新型コロナ以降「1.事業所の力を活かした地域貢献」「2.同業者との交流を通じ

た向上」の部分の実践が不十分であることを報告する。新型コロナ以前にＧＨ

職員も関わっていた認知症カフェの再開を検討中であることを報告する。 

⑤ 質疑応答 

 

１） ご利用者代表   

何もないです。 

  

２）  介護保険課 平田様(質問) 

倉敷市でも介護の人材不足が課題となっています。離職者や採用はどうな

っていますか？ 

 

グループホーム職員からの回答 

今年度は定年以外での退職はありませんでした。同法人の老健などから

人事異動で人材をまわしています。 

 

介護保険課 平田様(感想) 

大きい施設で人員は安定されているようです。他施設では定員に対し人員

が不足していて、受け入れ不可なところがあります。 

 

３） 民生委員 神元様 

(ご意見なし) 

 

４） グループホーム富田の里 高田様（感想） 

自己評価からグループホームすこやかは医療に強いと感じました。転倒な

どの事故が起きた際の対応が早く、訪看も充実されています。 

 

５）高齢者支援センター 内田様(助言) 

自己評価で他事業所との交流が少ないとのことなので、他のグループホー

ムの運営推進会議に参加をするなど機会を設けて下さい。 

 

⑥ 次回開催の案内 

日時：令和 7年 5月 28日(水)開催予定 

会場：秀明荘 1階会議室 

ご案内：案内を開催概ね１ヶ月前に送付予定 

 

作成者：小野 

 


